

Dr. Dirk Weber
für den LIONS CLUB Neckargemünd,
z. Zt. in Gründung

6900 Heidelberg, 8. November 1984
Bergstraße 128

Sehr geehrter Herr Dr. Kaluza,

in diesem Rundschreiben möchte ich über unser Treffen am Montag, dem 29. Oktober 1984 im Hotel Ritter in Neckargemünd berichten und Sie gleichzeitig zu einer erneuten Zusammenkunft einladen, die am

Dienstag, dem 13. November 1984, 19.30 Uhr
im Hotel "Ritter", Neckargemünd, Ostflügel

stattfinden soll.

Ich bitte Sie gleichzeitig, sich als weiteren Termin den 20.11.1984 vorzumerken, an dem die Gründung des LIONS CLUBS Neckargemünd stattfinden soll.

Eine Einladung für dieses Treffen sowie das Programm geht Ihnen noch gesondert zu.

Bei dem Treffen am 29. Oktober 1984 waren anwesend:

- | | |
|------------------------------|---|
| - Herr Dr. Schulz-Schönhagen | - Vize-Governor - |
| - Herr Schlieps | - Vize-Governor - |
| - Herr Dr. Ullmann | - Zone-Chairmann - |
| - Herr Dr. Frese | - Präsident des LIONS CLUBS
Heidelberg - |
| - Herr Kloos | - Präsident des LIONS CLUBS
Kraichgau - |

sowie die Herren

Gerhard Bretzer
Prof. Dr. Frosch
Rechtsanwalt Karl-Hermann Jung

Dr. Ulrich Kaluza
Dr. Winfried Koch
Dr. Friedhelm Langendörfer
Dr. Klaus Plate
Dr. Günter Sperber
Dipl.-Kfm. Eduard Warlimond
Peter Liedvogel
Prof. Dr. Voigtländer
Prof. Dr. Uffelman
Ltd.Reg.-Dir. Harald Laabs
Pfarrer Nolte
Dr. Albrecht Wachter
E. Schumacher
Dr. Dirk Weber.

Im Verlaufe des Abends wurden insbesondere Fragen angesprochen, die mit der Gründung unseres Clubs zusammenhängen. Insbesondere wurde der voraussichtliche Verlauf der Gründungsversammlung erörtert. Die meisten der Anwesenden stimmten zu, zunächst das Hotel "Ritter" als Clublokal beizubehalten.

Eine endgültige Entscheidung über das Clublokal sowie über den Zeitpunkt der offiziellen und inoffiziellen Zusammenkünfte sollte erst nach der Gründung des Clubs getroffen werden.

Vom Vize-Governor Dr. Schulz-Schönhagen wurden einige Herren auf ihre Bereitschaft angesprochen, ein Amt zu übernehmen. Soweit diese Herren zugestimmt haben, sind sie bereit, sich für die Wahl anlässlich der Gründungsversammlung zur Verfügung zu stellen.

Nach diesem mehr formalen Teil hielt der Präsident des LIONS CLUB Heidelberg, Herr Dr. Frese, einen einführenden Vortrag über die Numismatik, der bei allen Anwesenden auf reges Interesse stieß, wie aus der nachfolgenden Diskussion erkenntlich wurde.

Bitte, merken Sie sich die Termine vor; sollten Sie verhindert sein, an einem der Treffen teilzunehmen, bitte ich um Ihre Mitteilung an Herrn Dr. Sperber (Tel. 0 62 23/20 84) oder den Unterzeichnenden (Tel. 0 62 21/40 10 10 ab 19.00 Uhr).

Mit freundlichen Grüßen



Anlage